



Warga Diminta Giatkan Gotong Royong

YOGYAKARTA – Wakil Wali Kota Yogyakarta Imam Priyono mengajak masyarakat kembali menggiatkan gotong royong. Ajakan disampaikan dalam pencanangan Bulan Bhakti Gotong Royong Masyarakat (BBGRM) ke-12 di Kecamatan Kotagede.

Menurut Imam, nilai-nilai gotong royong menjadi salah satu identitas bangsa. Karenanya, semangat ini harus terus dipelihara dan dikembangkan kendati terus didesak tantangan sosial yang semakin berat.

"Pada momen ini saya ajak seluruh masyarakat untuk gubrukun, bersama-sama kembali bergotong royong agar bisa memberi peran positif dalam kehidupan bermasyarakat, dan dalam membantu program yang dijalankan pemerintah," kata Imam, kemarin.

Pemkot Yogyakarta pernah mencanangkan Kelurahan Krikak Tegalrejo sebagai percontohan Segoro Amarto, karena angka kemiskinan yang tergolong tinggi.

Dalam tiga tahun, pengentasan kemiskinan di wilayah itu dapat terdongkrak. "Di situlah manfaat gotong royong," katanya.

Kepala Kantor Pemberdayaan Masyarakat dan Perempuan

(KPMP) Kota Yogyakarta Lucy Irawati mengatakan, sebagai stimulus kegiatan BBGRM pihaknya menyalurkan dana Rp1,1 juta untuk tiap kelurahan. Dia berharap, hasil gotong royong jauh lebih tinggi dari stimulus dari pemerintah.

Dia mengatakan, Pemkot menyerahkan kepada masyarakat jenis kegiatan bersama yang akan dilakukan melalui BBGRM. Kegiatan menyentuh semua aspek mulai fisik, ekonomi, maupun sosial dan budaya. Namun demikian, akan dibarengi pula dengan aksi bangun kampung dalam rangka HUT ke-54 Pemkot Yogyakarta yang akan jatuh pada 7 Juni 2015 mendatang.

Selain stimulus Rp1,1 juta, tambah Lucy, pihaknya juga akan menyalurkan sejumlah bantuan. Antara lain bantuan *block grant* bagi 20 Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan (LPMK) sebesar Rp1,3 miliar, bantuan hibah rintisan usaha perempuan sebesar Rp100 juta bagi 12 kelompok.

Kemudian serta bantuan hibah kampung ramah anak Rp60 juta untuk tiga kampung. "Hibah itu baru sebagian yang cair, sedangkan sisanya masih dalam proses," katanya.

sodik

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Pemberdayaan Masyarakat	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005